

LS - C.D.I. Lycée

Les élèves de LS signent de magnifiques affiches publicitaires !

De l'union féconde de slogans, de dessins, de photos sont nées de magnifiques affiches publicitaires pour la JPO du Collège-Lycée Saint-Louis.



Encadrés par leur professeur de français et la documentaliste, nos Jeunes ont trouvé, dans l'intimité de la page blanche, l'occasion de révéler toute la valeur qu'ils accordent à Saint-Louis.

- Adolescents, enseignants et imagination : ensemble pour changer le monde.
- Le génie n'est pas un effet du hasard
- Rassembler pour s'élancer
- Pour les Braves !
- Time to grow up



Sans un mot de trop, tout est dit !

Ne passer pas votre chemin sans venir faire connaissance de cette exposition au C.D.I. Lycée.